



創造・自立・鍛練

【令和6年度】



今月の巻頭言

情熱をもてるもの探し

校長 小田 敬介

中間テストと期末テストの結果を比べてみました。テストの結果以上にテストに向けた取組(学習時間の上昇,メディア使用時間の減少など)に改善が見られたことが何よりよかったです。

さて,2学期の行事で常に目標を立てて活動してもらいました。上手くいくときもあれば,そうならないことも経験したと思います。そこで「成功する人と失敗する人との違い」について、『手紙屋』(喜多川泰著:ディスカバー21)という本から紹介します。

世の中にはとても多くの夢を実現した人が存在します。しかし,それよりもはるかに多くの夢を実現できなかった人がいます。夢を叶えられなかった人に理由をたずねると,多くの人が『私には才能がなかった』と答えます。次に,夢を叶えることができた人たちにその理由をたずねると,多くの人が『どうしてもやりたいことを,情熱を持って続けてきただけです』と答えます。

失敗をする人たちは『才能』を頼りに夢を叶えようとするのに対して,成功する人たちは『情熱』を頼りに夢を叶えようとします。せっかく有り余る才能を持っていたとしても,情熱がなかったために夢を実現することができなかった人はたくさんいますが,最終的にプロになり活躍している人で『情熱を持ち続けなかった人』はいません。

才能とはあらかじめあるものではなく,自らの努力で開花させるものです。そして才能を開花させるものは,開花させようとする『情熱』なのです。

それが分かれば後は『行動』です。絶対にやり遂げるといふ情熱をもって,第一歩を踏み出さなければ,あなたの思い描く夢にはいつまで経っても近づけないし,逆に一歩でもいいから踏み出してしまえば,あなたの目標までたどり着くことは,思った以上に簡単なことです。

今回の期末テストで目標を達成しようという『情熱』を感じました。冬休みを通して,これまで自分が何に情熱をもって取り組んできたのかを振り返ってみましょう(夢中になれたこと,毎日続けられたことなど)。最後に,楽しい行事が盛りだくさんの冬休みを元気に過ごしてください!

活動紹介

人権学習

本校では,毎年12月の人権週間に合わせて,全校で人権学習を行っています。今年度は,12月上旬から4回に渡り,LGBTQについて授業を行いました。今年度は,「LGBT-Japanパートナーズ」の児島希望さんに講話をして頂くことで,「多様な性」についてより理解を深めることができました。今後,生活しやすい学校・社会を作っていくために,どのように行動していけばよいか一人一人が考え,行動していきましょう。



文化部による読み聞かせ



11月19日(火)に,後期の文化部員による初めての「朝の読み聞かせ」を行いました。練習の成果もあり,絵本に込めた作者の思いを感じさせる素晴らしい読み聞かせをしてくれました。

国語の授業を行う教室(旧職員室)には,新刊が並んでいます。ぜひ,「心に残る一冊」を探してみてください。

☆HP.ブログ随時更新中

〈HP用〉〈ブログ用〉

学校での生徒の様子や学校だより,部活動の日程等,掲載しています。ぜひ御覧ください。



その他の活動等紹介

畜産を学ぶ出前授業



11月29日(金)の「いい肉の日」に、南大隅町の基幹産業である「畜産」を学ぶ出前授業が3年生を対象に行われました。「牛・豚・鶏」についてクイズ形式での学習や牛の鼻紋採集の体験等、初めて知ることや普段出来ないような体験ができました。授業を通して、本町の畜産業について知り、将来の職業選択の1つとして考える機会にもなりました。南大隅町畜産振興会の方をはじめ、関係社の皆様、このような機会を設けていただき、本当にありがとうございました。

第一佐多中学校生の活躍

【英語検定】

3級	3年生	A. Hさん	H. Kさん
		T. Kさん	
4級	2年生	O. Nさん	N. Yさん
		N. Rさん	H. Rさん
5級	1年生	U. Yさん	K. Kさん
		M. Mさん	

【町作文審査会】

特選	3年生	A. Hさん
	2年生	N. Yさん
入選	1年生	M. Mさん

【町学校保健会健康ポスター】

特選	2年生	O. Nさん
入選	2年生	K. Sさん

【薬物乱用防止絵画コンクール】

特選	2年生	N. Rさん
----	-----	--------

保育実習

12月18日(水)、家庭科の授業の一環として、保育実習(3年生)を行いました。保育所の子どもたちと一緒にいろいろなレクリエーションをしながら交流を深めました。その中で、授業で作ったオリジナル絵本の読み聞かせも行いました。一生懸命に聞いてくれる子どもたちや分からないところを質問してくる子どもたちに優しく対応する3年生の姿が見られました。



鹿児島学力・学習状況調査

令和7年1月15日(水)、16日(木)に鹿児島学力・学習状況調査(鹿児島学習定着度調査から名称が変更)が実施されます。これまでの問題用紙と解答用紙を配付する調査方法とは異なり、CBT(タブレット上に問題が配付され解答する)での調査方法に変更になります。

本調査の目的は2つです。1つは、身に付けるべき基礎的・基本的な知識、技能や思考力、判断力や表現力等が身に付いているかどうかを把握すること。もう1つは、生徒の学習に関する意識や学び方等の学習状況を把握(11月実施済み)し、生徒の学力向上に役立てることです。

1・2年生の冬休みの課題に、よく出題される問題や身に付けておきたい問題等が配付されています。ひと通り解答し、分からない所は教科書で調べたりする等、調査に向けて力を蓄えておきましょう。

南大隅高校出前授業

12月17日(火)に南大隅高校による出前授業を行いました。授業では高校生のアドバイスを受けながら、商品のラッピングに挑戦しました。細かな作業に、悪戦苦闘する姿が見られましたが、最後まで上手に仕上げることができました。高校で学習することを知ることと高校生徒の交流ができる良い機会となりました。



1月の予定

1日(水)	元旦
2日(木)	二十歳を祝う会
8日(水)	始業式・大掃除
9日(木)	3年生実力テスト(1日実施)
11日(土)	土曜授業
13日(月)	成人の日
15日(水)	鹿児島学力・学習定着度調査(1, 2年生) 小中合同PTA三役会
16日(木)	鹿児島学力・学習定着度調査(1, 2年生) 3年生PTA・私立高校入試事前指導
17日(金)	令和7年度PTA役員話し合い
18日(土)	南端町づくり活動
22日(水)	立志式・立志式記念講演会(予定)
24日(金)	英語検定
31日(金)	食に関する授業